

Aviso de Privacidad

El presente Aviso de Privacidad es aplicable para Construyendo tu Mejor Versión, S.A.P.I. de C.V. (en lo sucesivo "Invested"), con domicilio en Avenida Prado Norte, número 325 A, Piso 3, Colonia Lomas de Chapultepec III Sección, Miguel Hidalgo, Ciudad de México, C.P. 11000, en cumplimiento de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, su reglamento, lineamientos y demás normatividad aplicable (en adelante de manera conjunta la "Ley"), en su carácter de responsable de los datos personales que le sean proporcionados, hace de su conocimiento su política de privacidad, así como el tratamiento que dará a los datos personales que sean recabados de manera directa a través de la página de internet denominada <https://invested.mx/> (en lo sucesivo la "Página"), garantizando que el tratamiento de los datos personales que proporcione a través de los medios enunciados anteriormente, se llevará a cabo de manera legítima, leal, controlada e informada, preservando su derecho a la privacidad y a la autodeterminación informativa, mediante el uso e implementación de medidas de seguridad técnicas, físicas y administrativas, tendientes a impedir cualquier vulneración, entendiéndose como tal el daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o tratamiento no autorizado.

Datos personales sometidos a tratamiento.

El tipo de información que se recabará del titular de los datos personales de manera directa, a través de la Página (en lo sucesivo el "Titular"), serán los siguientes:

1. Datos de identificación y de contacto, como: i) nombre, ii) fecha de nacimiento, iii) correo electrónico y iv) género.
2. Datos de tu empresa, como: i) nombre, ii) tamaño, iii) puesto.

Datos personales sensibles.

Invested no solicitará ni recabará datos personales sensibles, entendiéndose como tal, aquellos datos personales que afecten a la esfera más íntima del Titular o cuya utilización indebida puedan dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para éste. En particular, se consideran sensibles aquellos que puedan revelar aspectos como origen racial o étnico, estado de salud presente y futuro, información genética, creencias religiosas, filosóficas y morales, afiliación sindical, opiniones políticas y preferencia sexual.

En caso de requerir datos personales sensibles, su consentimiento será recabado atendiendo a las disposiciones de la Ley.

Finalidades del tratamiento.

Los datos personales que sean proporcionados por el Titular a Invested, tendrán las siguientes

finalidades principales:

1. Contribuir al bienestar financiero en las empresas para mejorar la situación y entorno de las personas.
2. Proporcionar a las empresas y personas cursos y/o programas integrales que incluyan capacitaciones, talleres, conferencias, entre otros, de forma presencial y/o remota, sobre educación financiera.
3. Ofrecer productos y/o servicios tendientes a mejorar la situación financiera.
4. Sensibilizar y educar sobre finanzas con el objetivo de construir hábitos que lo lleven al bienestar financiero;
5. Analizar y elaborar estadísticas de carácter interno;
6. Promover por medios electrónicos y/o vía telefónica, nuevos productos o servicios que puedan ser de interés en relación con los productos provistos o con los servicios contratados.

Invested no tratará los datos personales proporcionados para finalidades secundarias o distintas a aquellas estrictamente indispensables para proveer los productos o servicios solicitados por el Titular. Una vez cumplidas las finalidades para las que fueron recabados, los datos personales serán bloqueados y, por tanto, no podrán ser objeto de tratamiento, hasta que se haya cumplido el plazo de prescripción legal o contractual, y una vez transcurrido el mismo se procederá a su cancelación.

No obstante, lo anterior, en caso de que el Titular considere que las finalidades que justificaron su obtención son excesivas o secundarias, el Titular podrá, negar, revocar su consentimiento, así como oponerse al tratamiento de sus datos personales para las finalidades que sean distintas a aquéllas estrictamente necesarias para el cumplimiento de las finalidades establecidas, conforme a los mecanismos aquí determinados.

Transferencia de Datos.

Los datos personales proporcionados por el Titular para el cumplimiento de las finalidades aquí establecidas podrán ser transferidos entre sociedades controladoras, subsidiarias o afiliadas bajo el control común del mismo grupo de Invested, o una sociedad matriz o a cualquier sociedad del mismo grupo de Invested, quienes cumplen los procesos, políticas internas y medidas de protección de datos personales implementados por Invested para el tratamiento adecuado de la información.

Sin perjuicio de lo anterior, Invested podrá en todo momento revelar y transmitir Información

cuando por mandato de ley y/o de autoridad competente le fuere requerido, o por considerar de buena fe que dicha revelación es necesaria para: i) cumplir con procesos legales; ii) responder reclamaciones que involucren cualquier contenido que menoscabe derechos de terceros; iii) proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de Invested, sus usuarios y público en general, y; iv) cuando la transferencia esté prevista en una Ley o Tratado en los que México sea parte.

Invested podrá proporcionar la Información a cualquier autoridad que le requiera la misma, para interponer cualquier medio de defensa en su favor, para establecer medidas de protección en contra de actividades ilícitas o situaciones que impliquen riesgo a la seguridad de cualquier persona, y cualquier otra actividad que la ley o alguna autoridad requiera.

Derechos A.R.C.O.

El Titular de los datos personales proporcionados a Invested, es responsable, en cualquier caso, de la veracidad, exactitud, vigencia y autenticidad de la Información facilitada, y se compromete a mantenerla debidamente actualizada.

El Titular podrá: i) conocer los datos personales que posea Invested y los detalles de su tratamiento; ii) Rectificar sus datos personales en caso de ser inexactos; iii) Cancelar el tratamiento de los datos personales cuando considere que resultan ser excesivos o innecesarios para las finalidades que justificaron su obtención; y iv) Oponerse al tratamiento de sus datos personales para fines específicos.

El Titular deberá considerar que, para ciertos fines, la revocación del consentimiento al tratamiento de la Información implicará que Invested no pueda proporcionar el producto y/o servicio solicitado por el Titular.

En todo momento el Titular podrá revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que se deje de hacer uso de los mismos, en caso de que requiera limitar el uso y/o divulgación de los datos personales o bien, ejercer cualquiera de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (Derechos A.R.C.O.). Para el correcto ejercicio de sus derechos ARCO deberá llenar el formulario "Solicitud ARCO" que se encuentra disponible en la página de internet <https://invested.mx/> (y enviarla junto con una copia de su identificación oficial con el asunto "Derechos ARCO" al correo electrónico privacidad@invested.mx o entregarlo en original directamente en el domicilio señalado de lunes a viernes en un horario de las 9:00 a 18:00 horas,, en atención al Área de Datos Personales, acompañada de la siguiente información y documentación:

1. Nombre completo del Titular, domicilio, teléfono y cuenta de correo electrónico, para poder comunicarle la respuesta a su solicitud.
2. Los documentos que acrediten la identidad o, en su caso, la representación legal del Titular de los datos personales.
3. Una descripción clara y precisa de lo solicitado.
4. Cualquier otro elemento o documento que facilite en su caso, dar cumplimiento a su solicitud y/o para emitir respuesta a la misma.

Invested tendrá un plazo no mayor a 20 días hábiles posteriores a la recepción de la solicitud referida para dar respuesta a la misma, y 15 días hábiles más para hacer efectivo el ejercicio del derecho que solicite, en caso de que resulte procedente.

Los plazos antes referidos podrán ser ampliados por un periodo igual, siempre y cuando así lo justifiquen las circunstancias del caso.

Modificaciones

Invested se reserva el derecho de modificar, actualizar, extender o de cualquier otra forma cambiar el contenido y alcance del presente Aviso de Privacidad, en cualquier momento

El Titular en todo momento, podrá solicitar la última versión del presente Aviso de Privacidad al correo electrónico privacidad@invested.mx o consultarlo en la página de internet <https://invested.mx/> en la sección Aviso de Privacidad.

Consentimiento

AL MOMENTO DE SELECCIONAR LA CASILLA DE ACEPTACIÓN DEL AVISO DE PRIVACIDAD, USTED CONFIRMA Y ACEPTA QUE HA LEÍDO Y OTORGA SU CONSENTIMIENTO EXPRESO PARA AJUSTARSE A LO ESTIPULADO EN EL MISMO.

Última actualización: 23 de enero de 2024